

**“AÑO DE LA UNIDAD, LA PAZ Y EL DESARROLLO”
NOTA DE PRENSA N° 010 /RRPP/UGEL-C/2023**

UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL DEL CUSCO DESARROLLO UNA IMPORTANTE ASISTENCIA TECNICA SOBRE “MEDIDAS EXTRAORDINARIAS PARA EL REGISTRO DEL PERSONAL DOCENTE Y ADMINISTRATIVO DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS PRIVADAS EN LA REGIEP (SISTEMA DE REGISTRO DE DATOS DEL PERSONAL DOCENTE Y ADMINISTRATIVO DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS PRIVADAS).-

La Unidad de Gestión Educativa Local del Cusco a cuyo frente se encuentra el Mg.Freddy Quiñones Cárdenas en merito al oficio multiple N°104-2023-GR-CUSCO/GEREDU /DIGI, mediante la cual se determina la realización de este importante taller de asistencia técnica sobre las medidas extraordinarias para el registro del personal docente y administrativo de instituciones educativas privadas en la REGIEP”(Sistema de Registro de Datos del Personal Docente y Administrativo de Instituciones Educativas Privadas)

En ese sentido ,se llevó adelante este importante taller el día de ayer jueves 16 de marzo, evento que congrego a Promotores y Directores de instituciones de educativas de gestión privada del ámbito de la Ugel-Cusco , esta actividad se desarrolló de manera virtual mediante la plataforma meet en el horario de 14.00 a 15:20 horas y en dos grupos de participantes .

UGEL CUSCO CONTARA A PARTIR DE ESTE AÑO CON DOS NUEVAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS DEL NIVEL SECUNDARIO EN LOS DITRITOS DE SAN JERONIMO Y SAN SEBASTIAN.-

La Unidad de Gestión Educativa Local del Cusco a cuyo frente se encuentra el Mg.Freddy Quiñones Cárdenas luego de efectuar una evaluación integral de la realidad educativa y necesidades prioritarias a atender con suma urgencia de su ámbito de ejecución conjuntamente que su equipo de gestión pedagógica y de gestión institucional , arribaron a importantes conclusiones en beneficio de los estudiantes de los estudiantes de la Ugel-Cusco.

En ese sentido por decisión de la actual gestión encabezada por el Mg.Freddy Quiñones Cárdenas se determinó ampliar los servicios educativos del nivel primario a nivel secundario de las instituciones educativas en las comunidades de Suncco del distrito de San Jerónimo que por este año funcionara como anexo de la I.E Chimpahuaylla .

Mientras que la otra comunidad beneficiada con estas ampliaciones de servicios educativos es Pumamarca del distrito San Sebastián.Esto con la finalidad de atender las demandas de la comunidad educativa de esos distritos .Sobre el particular el director de la Ugel-Cusco , manifestó que el incremento de grados será gradual año por año hasta llegar a quinto de secundaria y las plazas docentes serán cubiertas con bolsa de horas .

AGRADECIDOS POR SU DIFUSION

Cusco, Viernes 17 de Marzo del año 2023

